

**FORT WORTH®**



**CAMP**

**FORT WORTH**

**GUÍA PARA PADRES**

*“Trabajando juntos para construir una  
comunidad fuerte.”*

*“Fort Worth será la ciudad más habitable y mejor  
administrada del país.”*

Centros Comunitarios y programas de recreación móvil del  
campamento de verano de día



El Guía para Padres está basado en Estándares de Cuidado, cual es adoptado anualmente por el Concilio de Fort Worth. Los estándares de cuidado pueden ser encontrados en:

[Estándares de Cuidado](#)

## **METAS DEL PROGRAMA Y OBJETIVOS:**

- Proveer un programa para niños que sea asequible, de alta calidad, en un ambiente seguro y amigable.
- Estimular estilos de vida saludables al escoger opciones de actividad física y nutrición.
- Promover apreciación y respeto por culturas diversas a través de actividades de enriquecimiento cultural.
- Promover aprendizaje de educación a través de actividades recreacionales e interacción social.
- Desarrollar habilidades de vida en jóvenes para crear los líderes de mañana.
- Asegurar que el 100% de estudiantes de tercer grado, especialmente en FWISD, estén leyendo a nivel en el 2025.



## **Tabla de Contenido:**

- Registración e información de pago
- ePACT
- Política de reembolso
- Código de vestimenta
- Almuerzo y meriendas
- Juguetes, teléfonos celulares, y pertenencias especiales
- Comunicación
- Entrega/ Recogido
- Salud del campista
- Precauciones de campamento
- Disciplina
- Programa de lectura de verano
- Declaración final

# **Registración e Información de Pago**

## **Registración**

Gracias por considerar el Campamento Fort Worth. Para mejor servirle a usted y su niño/a, le alentamos a que se registre y pague en línea para el campamento. Después de registrarse, registrarse recibirá un correo electrónico con un enlace de [ePACT](#) para completar su registración. Esta información tiene que ser completada antes de que su niño/a empiece el campamento. Toda la información importante sobre su niño/a estará en ePACT para que el personal la pueda acceder fácilmente en caso de una emergencia.

## **ePACT**

Para ayudarnos a servirle mejor a usted y a su campista, hemos establecido un sistema digital de documentación, acuerdos y relevos. Este nuevo sistema le permitirá al personal acceder la información de necesidades médicas del campista, restricciones alimentarias, contactos de emergencia y otra información pertinente solamente con presionar un botón. Nos hemos movido de uso de formas en papel al uso de formas electrónicas que pueden ser completadas electrónicamente en la casa o en su teléfono. Se requiere que estos documentos sean completados antes de que el campista pueda asistir al Campamento Fort Worth. Luego de registrarse para el campamento, recibirá un correo electrónico con un enlace para registrarse con ePACT. Si no ha recibido este correo electrónico dentro de las siguientes 24-48 horas, verifique su carpeta de correo no deseado o llame al centro comunitario donde su niño/a fue registrado.

## **Información de Pago**

- La Ciudad de Fort Worth acepta pagos en efectivo, cheque, con tarjetas de débito y de crédito. Pagos pueden hacer en

línea visitando: [Registración de Campamento](#). Todas las tarifas de registración y balances tienen que pagarse por completo no más tarde del viernes que preceda el lunes en el que su niño/a ha sido registrado/a para asistir al campamento.

- El niño/a tiene que tener una Membresía de la Ciudad de Fort Worth. Inscripción está abierta para todos los niños/as entre edades de 5 a 13 años. El personal solicitará certificado de nacimiento o documentación legal alterna para verificar la edad.
- El horario del campamento es de 7:30 a.m. a 6:00 p.m.
- Opciones de registro:  
Semanalmente o por la totalidad de duración del campamento (se proveerá un descuento a registraciones completas pagadas en su totalidad al momento de registro)

### **Atrasos en recogido conllevaran un cargo por minuto**

- Después de las 6 pm: cargo de \$15 por 1-15 minutos tarde y \$1 por cada minuto después de eso.

## **Reembolsos**

### **Política de Reembolso de la Ciudad de Fort Worth**

Reembolsos solo se realizarán antes del comienzo del programa. Si el programa ha empezado, reembolso no se dará. Cargos por transportación no son reembolsables. Un cargo por procesamiento de \$10.00 será añadido a todos los reembolsos. Todos los reembolsos tienen que ser aprobados por el Supervisor del Centro o Coordinador. Reembolsos prorrateados serán facilitados si el centro se ve forzado a cerrar debido a emergencias de salud. Cargo de procesamiento de reembolso **no será** incluido en estos casos.

## **CODIGO DE VESTIMENTA**

Su niño/a debe vestirse en camisetas, pantalones cortos, medias, y zapatos atléticos apropiados para campamento. Los zapatos deben ser de pie cerrado. Si su niño/a está usando zapatos inapropiados, como sandalias, él/ella no

podrá participar en actividades físicas. Zapatos con ruedas y vestimenta reveladora no son permitidos.

El verano puede ser muy caliente. Por favor tenga esto en cuenta cuando escoja ropa para su niño/a. Ropa de colores claros y material fino son mejor para los niño/as en el calor. Colores oscuros pueden atrapar el calor y causar que su niño/a se sobrecaliente. Lo más cómodo que se vista su niño/a, lo más se puede divertir durante el campamento. Su niño/a recibirá una camiseta de campamento.

### **POLÍTICA DE TRAJES DE BAÑO**

Los campistas pueden participar en actividades con agua en sus campamentos o asistir a excursiones con actividades acuáticas. Los participantes deberán traer traje de baño, protector solar, y un cambio de ropa en días de agua. Participantes pueden traer sandalias o chancletas solamente en esos días; tiene que usar zapatos de pie cerrado todo otro tiempo. Para evitar que se pierdan la ropa y toallas de niños, escriba el nombre de su niño/a claramente en la etiqueta. Envíe a su niño/a con una mochila etiquetada con el nombre de su niño/a.

## **ALMUERZO y MERIENDAS**

Por favor note **cualquier** alergia de comida en ePACT. Los campistas reciben almuerzo y merienda por la tarde cada día; sin embargo, estos pueden traer su propio almuerzo y meriendas. No habrá refrigeración disponible para los almuerzo o meriendas traídos de casa. No se permite calentar almuerzos y meriendas en el microondas. Se alienta a campista traer una botella de agua.

## **JUGUETES, TELÉFONOS CELULAR, Y PERTENENCIAS ESPECIALES**

La Ciudad de Fort Worth no asume responsabilidad por artículos perdidos o robados. Por favor evite darle a su niño cantidades grandes de dinero o billetes grandes. El personal no podrá darle cambio a su niño/a

El personal no es responsable por dinero u otras pertenencias perdidas. Otras pertenencias especiales, como celulares, tabletas, joyas, radios, dispositivos juegos de mano, etc. deben ser dejados en casa.

Campamento Fort Worth proveerá el equipo necesario para una que los niños/as tengan una experiencia segura y divertida. Si un niño/a trae un artículo prohibido al Campamento Fort Worth, personal lo removerán por el resto del día. El artículo será regresado al padre/guardián cuando sea recogido.

Se le pide que limite las pertenencias que traiga al campamento. Se prefiere una mochila con cordón o algo similar en tamaño. Por favor escriba el nombre de su hijo en la mochila. Todos los artículos traídos al campamento deben caber dentro de su mochila.

## **COMUNICACIÓN**

Comunicación es clave para que su niño/a tenga un tiempo exitoso durante el Campamento Fort Worth. Si necesita hablar con el personal, por favor llame al Campamento donde su niño/a esta asistiendo. En ocasiones, mandaremos recordatorios a casa con campistas. Se espera que padres lean y respondan de acuerdo a lo que se solicite. Si tiene preguntas o preocupaciones que no se pueden resolver, por favor contacte al Supervisor o Coordinador del Centro Comunitario.

## **ENTREGA/ RECOGIDO**

Los campistas deberán ser entregados por sus padres/guardianes no más temprano de las 7:30 A.M y recogidos no más tarde de las 6 P.M. Los padres/guardianes deberán firmar al momento de entregarlos y recogerlos.

Un hermano puede recoger al participante, pero tiene que tener

al menos 16 años de edad. Padres pueden autorizar que su niño/a camine a casa al fin del programa, al completar la forma en ePACT.

Niños permitidos a caminar a casa deben firmar antes de irse, abandonar los predios y no andar alrededor del centro. Además, una palabra de código se agregado a ePACT para verificar que un individuo que no esté previamente en la lista de autorizados tenga permiso de padres para recoger al campista.

## **SALUD DE CAMPISTA**

Participantes que tengan más de 100 grados de fiebre no podrán asistir al programa. Personal del programa seguirán las recomendaciones del Departamento de Salud del Condado de Tarrant relacionados con la admisión o readmisión de un participante diagnosticado con una enfermedad contagiosa. Se requerirá una nota del doctor para la readmisión del participante al programa.

Padres deben notificar a personal del programa si su niño/a tiene piojos o cualquier enfermedad comunicable (ej. COVID, estreptococos, tiña). Niños con piojos no podrán regresar al campamento hasta que los piojos hayan sido tratados. Si el personal del programa es informado o notan de que un campista tiene piojos u otra enfermedad contagiosa, el personal del programa les proveerá una nota a los padres de los participantes del campamento. La nota también incluirá recomendaciones de tratamiento del Departamento de Salud del Condado de Tarrant.

Sin un participante se enferma mientras este en el programa, personal contactaran al padre/guardián o persona autorizada para recoger al participante. Estos deben comunicarse con el personal dentro de la próxima hora para hacer arreglos para recoger al menor. Si no hay contacto dentro de una hora después de iniciado el contacto, el gerente de la instalación determinara los siguientes pasos.

## **POLITICA DE DISCIPLINA**

Campamento Fort Worth se esfuerza en mantener un ambiente divertido y casual. La seguridad de su niño/a es nuestra responsabilidad más importante. Para mantener un ambiente seguro y positivo en el Campamento Fort Worth, la Ciudad de Fort Worth sigue las políticas en acuerdo con el Estándar de Cuidado (disponible en [Estándares de Cuidado](#)). Si un participante no sigue las políticas, una Forma de Acción Disciplinaria será completada del niño/a y discutido con el padre.

## **PROGRAMA DE LEER DE VERANO**

**Meta:** *Asegurar que el 100% de estudiantes de tercer grado, especialmente en FWISD, estén leyendo a nivel en el 2025.*

El programa de leer de verano es traído por integrar lectura intencional e instrucción medible la programación existente del Campamento de Verano. Al añadir este programa al Campamento Fort Worth, tenemos la intención de:

- Aumentar en nivel de lectura al tercer grado
- Reducir el rezago durante el verano

Para evaluar apropiadamente el progreso de los campistas durante el verano, es imperativo que podremos coleccionar datos de literatura del distrito escolar. El “Acuerdo de Datos Compartidos” ha sido añadido a ePACT. Al consentir a este acuerdo nos permitirá analizar la eficacia del programa de leer de verano. Solamente con su consentimiento podremos medir el efecto de lectura en el verano. Una encuesta antes y después se administrará a los niños en el programa. Los padres tendrán la oportunidad de evaluar el programa al final del campamento. Alentamos su participación para ayudar hacer este el mejor campamento posible.

## **DECLARACION FINAL**

Gracias por escoger el Programa de Campamento Fort Worth de la Ciudad de Fort Worth. La Ciudad de Fort Worth alienta a personas de todas habilidades a participar en programas y actividades juntos. El personal se esfuerza a promover actividades que proporcionan experiencias sociales, culturales y recreativas positivas. Para poder proveer la mejor experiencia posible a todos/as los/as participantes, es importante que completar detalladamente la forma ePACT para cada niño/a. Esto le proveerá al personal información importante necesaria para conocer a su niño/a y nos ayudará a mantenerlo/a seguro/a. Por favor, asegúrese de añadir en ePACT toda la información pertinente relacionada a alergias, medicamentos y personas autorizadas a recoger su niño/a